

NEWS RELEASE

•HAKUHODO•

博報堂 広報室

2025年4月1日

博報堂 2025 年度入社式 社長祝辞

博報堂（本社：東京都港区）は4月1日、港区赤坂の本社に116名の新卒採用者を迎える。2025年度入社式を執り行いました。入社式では新卒採用者に向けて、代表取締役社長名倉健司より、歓迎と激励の言葉を贈りました。

趣旨は以下の通りです。

ようこそ博報堂へ。

新入社員の皆さん、入社おめでとうございます。

116名の無限の可能性を持った皆さんを迎えることができてとてもうれしく思います。

本日、博報堂と博報堂DYメディアパートナーズは経営統合して、新・博報堂となりました。

皆さんは、その新たな船出をした博報堂の最初の新入社員です。

そして、私も本日、博報堂の社長に就任しました。新人社長です。

私も、新・博報堂の新社長として、皆さんと切磋琢磨して、博報堂の幸せで、そして豊かな未来を創っていきたいと思います。

さて、入社にあたって統合の理由はすでに聞かれていると思いますが、私からも改めて少しお話させて頂きたいと思います。

博報堂DYメディアパートナーズが誕生したのは皆さんのが生まれた頃、2003年です。

それから約20年、インターネット社会の旺盛を経て、デジタル化が目覚ましく進展しました。

様々なデータの活用が可能になり生成AIなどのテクノロジーも加速度的に進化しています。

皆さんも当たり前のように生成AIを日常で使っているのではないでしょうか。

我々は、こういった激動する世界に積極的に向き合い、生活者や社会への提供価値を向上させていかなければなりません。

そして、クライアントのマーケティングニーズの拡張や、生活者の様々な価値観の変化に対応し、競争を勝ち抜いていかなくてはなりません。

そのために、両社がそれぞれで培ってきた強みを掛け合わせて、大胆なイノベーションを起こし、新しい博報堂をつくっていきたいと考えています。

統合された新・博報堂の門を、期待をもってくぐり、様々なことにチャレンジしていってください。

さて、昨年、博報堂DYグループでは、このようなグローバルパーカスを策定しました。

生活者、企業、社会。

それぞれの内なる想いを解き放ち、

時代をひらく力にする。

Aspirations Unleashed

です。

皆さんには「Aspiration」すなわち「内なる想い」はありますか？

就職活動を通して自分と向き合う中で、きっと自問自答し、自身の将来と世の中の未来を想像し、社会人になっていくための希望と意志を確認してきたと思います。これが博報堂での最初の「内なる想い」かもしれません。

ちなみに、私の「内なる想い」は「もっと期待されたい！もっと応えたい！」という想いです。

博報堂人生の多くをフロントのビジネスデザイン局、すなわちビジネスプロデュース職として過ごしてきました。

クライアントが抱える難しい課題に向き合い、チームで力を合わせ、その課題を解決するプランの提案や活動に集中して取り組んできました。私たちが提案したそのプランが、生活者に刺激や共感を与え、社会からも支持され、共鳴を起こし、解決の道のりを確信できたときの喜びと達成感は、それからの更なる前向きな意欲を掻き立てる上での、最高のエネルギーになりました。

その中で自分の成長を確信しましたし、そこで自然に沸き立ってきた、「もっともっと、自分自身はもとより、クライアント、生活者、社会に期待される歩みを続けたい」という想いを、自分自身で一番大切にしているからです。

これからの博報堂での生活、人生の中で、色々な局面で自分の Aspiration や、生活者の Aspiration を感じるシーンがあると思います。

その想いを大切にして、そして解き放って、挑戦をしていってください。そして、成長を実感していってください。

このように社員一人ひとりの想いを解き放つことができるのが博報堂です。

博報堂は今も昔も変わらず、「人が資産」の会社です。

優れた人材とその多様性が強みとなっています。

頼まれたことや決まったことをすることだけが仕事ではありません。

博報堂はやりたいことをやらてくれる会社です。

人の心を動かすためにはどうすればよいのだろうか。

いち生活者としてアグレッシブに考えて行動してみてください。

粒違いでいる皆さん一人ひとりのクリエイティビティが発揮されることで成果につながり、結果として皆さんも会社も成長していきます。

この成長サイクルをまわしていくことで、皆さんも仕事が楽しくなっていくと思います。

私はこれを「幸せで豊かな成長」と呼んでいます。

新・博報堂で皆さんと一緒にぜひ実現しましょう。

博報堂を取り巻くビジネス環境は大きく変化していきます。

この変化の波をとらえて、博報堂は社会をリードし、新しい未来をつくってまいります。
皆さん一人ひとりが、内なる想いを持って、アグレッシブに考え方行動し、活躍することを期待しております。

以上をもちまして、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社博報堂 広報室 三矢 koho.mail@hakuhodo.co.jp